



Überprüfung Beschilderung Hietzinger Hpst/Feldmühlgasse

Der gefertigte Bezirksrat der FPÖ Hietzing stellt in der Bezirksvertretung am 28. September 2022 folgenden

A n t r a g

Die zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Wien werden ersucht, die Verkehrsbeschilderung Ecke Hietzinger Hauptstraße und Feldmühlgasse vor dem Gourmet Spar auf seinen Sinn hin zu überprüfen.

Begründung:

Ecke Hietzinger Hauptstraße und Feldmühlgasse sind einige Verkehrsschilder angebracht, deren Bedeutung hinterfragt werden sollte.

BR Mag. Georg Heinreichsberger





„ENDE DER KURZPARKZONE“



Dieses Zeichen zeigt das Ende einer Kurzparkzone an.

